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 SESION ORDINARIA  1 

182-2020  2 

Sesión ordinaria número 182 celebrada por el Concejo Municipal del Distrito de Tucurríque, 3 

en el Salón de Sesiones de este ayuntamiento al ser las dieciocho horas y treinta minutos del 4 

25 febrero  del dos mil veinte. Con la asistencia de los señores (as): 5 

Presidente Municipal: Alexis Estrada Martínez. 6 

Regidores(as) Propietarios (as): Jesús Luis Sánchez Montoya, Oscar Serrano Retes, Sonia 7 

Matarrita Pizarro. 8 

Regidores (as) Suplentes: Luz  Serrano Brenes y  Mario  Moya Sánchez 9 

Síndica Suplente: 10 

Intendente Municipal: Wilber Quirós Palma. 11 

Vice intendenta Municipal:  12 

Secretaria: Cristina Araya Rodríguez. 13 

Ausentes:  14 

Ausencias Justificadas: 15 

Rocío Portugués Araya-Vice intendenta  16 

Ausencias Injustificadas: 17 

José Joaquín Sanabria Herrera-Regidor Propietario. 18 

Visitantes:  19 

Jony Gamboa Sanabria. 20 

Visitantes por invitación:  21 

Oyentes: No hubo. 22 

Articulo I. 23 

  Orden del Día 24 

Artículo I. Orden del día 25 

Artículo II. Apertura de la sesión  26 

Artículo III. Comprobación de quórum  27 

Artículo IV. Audiencias (atención al público, juramentaciones) 28 
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Artículo V. Lectura y Aprobación del Acta Anterior 1 

Artículo VI. Lectura de Correspondencia 2 

Artículo VII. Asuntos de trámite Urgentes 3 

Artículo VIII. Mociones de los señores Regidores 4 

Artículo IX. Mociones o Informe del señor Intendente Municipal 5 

Artículo X. Asuntos Varios 6 

Artículo XI. Acuerdos    7 

Artículo II. 8 

Apertura de la sesión 9 

El señor; Presidente Municipal, Alexis Estrada Martínez-Presidente Municipal en Ejercicio, da 10 

las buenas noches a los presentes; luego da lectura al Orden del Día programado para la 11 

sesión de hoy el cual se aprueba en forma unánime. 12 

 13 

Artículo III. 14 

Comprobación de quórum 15 

Se comprueba el quórum por parte del señor presidente Municipal, se determina que el 16 

mismo está completo.  17 

Artículo IV. 18 

Audiencias (atención al público, juramentaciones) 19 

1-Jony Gamboa Sanabria-Director de la Escuela María Auxiliadora: 20 

No se presentó.  21 

 22 

Artículo V. 23 

Lectura y Aprobación del Acta Anterior. 24 

1-Por error involuntario en el folio número 98, línea se colocó Liberth Araya siendo lo correcto 25 

Liberth  Solano Carvajal. 26 

 27 

2-Por error involuntario en el folio número 99, línea  03 se colocó Serrano Retes siendo lo 28 

correcto Serrano Brenes. 29 
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3-Por error involuntario en el folio número 100, línea  24 se colocó Rocío Araya siendo lo 1 

correcto Rocío Portugués Araya. 2 

 3 

4- No existiendo ninguna otra corrección a acta de la sesión; ordinaria n°181-2019 del 4 

C.M.D.T; este Concejo las aprueba y ratifica en todas sus partes.  5 

 6 

Artículo VI. 7 

Lectura de Correspondencia 8 

1-Oficio n°MSP-DM-DVURFP-DGFP-DRTC-DPDT-002D40T-2020, suscrito por el señor 9 

Jonathan González Araya-Sub Intendente  de Policía, “basándonos en la nota que nos 10 

había enviado por parte de ustedes sobre los horarios de cierre de los bares, les comunico lo 11 

siguiente: 12 

Según consta en el libro  de novedades de esta delegación  el día domingo 23 de febrero  del 13 

2020 a las  01: 41 hrs encontrándonos en  recorrido se observa que el Bar Las Veraneras se 14 

mantenía con  las puertas abiertas, musicales que se escuchaba  a los 100 metros del bar  y 15 

bastantes personas dentro del local.” SE TOMA NOTA. 16 

 17 

2- Nota suscrita por la señora Rosaura Sánchez Trejos; “ Yo  Rosaura Sánchez Trejos, 18 

cedula número 303230160 empresaria, vecina de Tucurríque Jiménez, representante  del 19 

consorcio RST BREYBRE,  en conocimiento que un tramo del camino La Flora y por 20 

recomendación  técnica del ingeniero  de mi empresa actuando siempre por buena fe y 21 

dando garantía  de las obras ejecutadas por mi representada,  solicito muy respetuosamente 22 

una inspección   con el Ing. Alonso Alvarado, representante técnico del Concejo Municipal  al 23 

camino La Flora, para analizar los daños que se presentan  en la carpeta asfáltica  y así 24 

realizar las reparaciones  necesarias para entregar nuestra obra en un 100%.  Los costos  de 25 

la reparación correaran  por cuenta  del consorcio.” 26 

ACUERDO N°2 27 

Una vez conocida y analizada la nota suscrita por la señora Rosaura Sánchez Trejos-28 

representante del Consorcio  R.S.T. BREYBRE; este Concejo Municipal, acuerda por 29 
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unanimidad de los presentes remitir copia de dicha nota al Ing. Alonso Alvarado Calvo-1 

Director de la U.T.G.V. para que el mismo  coordine  la inspección solicitada así como la 2 

garantía ofrecida al trabajo  realizado en  La Flora, de forma directa con  el Consorcio R.S.T 3 

BREYBRE.  ACUERDO FIRME.  4 

 5 

3-Nota  suscrita por el MSc.  Jony Gamboa Sanabria –Director de la Escuela María 6 

Auxiliadora; “ yo Jony Gamboa Sanabria, cédula 3-285-727 en calidad de director de la 7 

Escuela María Auxiliadora, le comento: Nuestra institución se encuentra ubicada a 100 8 

metros oeste del Abastecedor San José  en las Vueltas de Tucurríque,  la cual tenemos  los 9 

siguientes problemas, los carros pasan a muy alta velocidad, hay una curva y en muchas 10 

ocasiones los niños cursan del barrio San Rafael ( El Dengue) a la  acera que está  enfrente 11 

de nuestra institución  en muchas ocasiones  los choferes  han tenido que frenar de una sola 12 

vez y uno  se asusta  pensando que accidentaron a alguien.  Hay muchos niños y niñas que 13 

a pesar de ser grandes, corren el mismo riesgo en la calle.  Muchos niños cruzan las calles y 14 

de un  momento a otro  pasan motos  muy rápidas y se han tenido que quitar a esos niños 15 

para no golpearlos.  Se hace necesario construir dos reductores de velocidad frente a 16 

nuestra institución, con  ello podremos evitar accidente en nuestra población estudiantil o 17 

algo más fuerte en ellos, es por  ello  por lo que recurrimos a ustedes. 18 

El 15 de febrero de 2018 se le envió  una carta solicitando ayuda a Ingeniería de Tránsito de 19 

Siquirres y al señor Eduardo Váglio Mora y no se recibió respuesta alguna.” 20 

 21 

 El Regidor Sánchez Montoya dice que al lado arriba  de la escuela de las Vueltas, 22 

también se debe colocar un reductor de velocidad. 23 

 El Regidor Serrano Retes,  le consulta  al señor intendente, que paso con los 3 24 

reductores de velocidad que existían en  la ruta nacional de Tucurríque, ya que con las 25 

mejoras realizadas a la carretera los eliminaron y no los volvieron a construir. 26 

 El señor intendente  le dice que ingeniera de transito pone muchos peros para 27 

construir  los reductores especialmente en una  vuelta,  estos reductores tienen que 28 

ser visible no pueden ser en puentes, en vueltas en realidad ponen muchos 29 
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obstáculos, pero de igual forma se compromete a solicitarle al Ing. Alonso Alvarado  1 

que se ponga detrás de estos temas, para gestionar  reductores para todo el distrito.  2 

 3 

ACUERDO N°3 4 

Una vez conocida y analizada la nota suscrita por el señor Jony Gamboa Sanabria –5 

Director de la Escuela María Auxiliadora; este Concejo Municipal, acuerda por unanimidad 6 

de los presentes remitir dicho caso al departamento de Ingeniería específicamente al Ing.  7 

Alonso Alvarado Calvo-Director de la U.T.G.V., Para que el mismo realice el proceso de  8 

seguimiento a la solicitud de  instalar reductores de velocidad, frente a la escuela  de Las 9 

Vueltas.  Comuníquese este acuerdo al señor: Jony Gamboa Sanabria –Director de la 10 

Escuela María Auxiliadora. ACUERDO FIRME. 11 

 12 

4-Oficio n°087-ALJI-2020, suscrito por la señorita Lissette Fernández Quirós-Alcaldesa 13 

de la Municipalidad de Jiménez, “asunto aplicación de la regla fiscal, presupuestos y 14 

modificaciones presupuestarias Concejo de Distrito de  Tucurríque  por medio de la presente 15 

se les recuerda que a partir de este año presupuestario 2020, es necesario aplicar la 16 

normativa  establecida en la Ley n° 9635, publicada en el alcance n° 202 a la Gaceta n°225 17 

de 4 de diciembre del 2018, en el título IV denominada Responsabilidad Fiscal de la 18 

República, donde se establecen reglas  de gestión de las  finanzas públicas con el fin de 19 

lograr que la política presupuestaria garantice la sostenibilidad fiscal.”  20 

ACUERDO N°4 21 

Una vez analizado y discutido el oficio  n°087-ALJI-2020, suscrito por la señorita Lissette 22 

Fernández Quirós-Alcaldesa de la Municipalidad de Jiménez, este Concejo Municipal 23 

acuerda por unanimidad de los presentes enviar copia de dicha nota al señor Esteban 24 

Madrigal Quirós Contador Municipal, para los trámites correspondientes.  ACUERDO FIRME.  25 

 26 

5-Oficio n°088-ALJI-2020, suscrito por la señorita Lissette Fernández Quirós-Alcaldesa 27 

de la Municipalidad de Jiménez,” asunto: presentación modificación presupuestaria y 1 28 

Presupuesto extra ordinario 2020.  Por medio de la presente le comunico que durante  este 29 
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mes de marzo se estará presentando ante el concejo municipal  de Jiménez  una 1 

modificación  presupuestaria así como el proyecto del 1 presupuesto  extra ordinario 2020 2 

con las siguientes fechas: 3 

 Modificación presupuestaria: 9 de marzo del 2020 4 

 1 presupuesto extra ordinario: 16 de marzo del 2020  5 

Toda la documentación referente a esta modificación presupuestaria y 1 presupuesto extra 6 

ordinario 2020 ha de ser  entregado al concejo municipal con cinco días hábiles de 7 

anticipación  esto con el fin de que el departamento de contabilidad realice las conciliaciones 8 

del caso. SE TOMA NOTA.  9 

VII. 10 

 Asuntos de trámite Urge  11 

1-No hubo. 12 

Artículo VIII.  13 

Mociones de los señores Regidores 14 

1-No hubo.  15 

Artículo IX 16 

Informe del señor Intendente 17 

1-Ya se le giro el cheque  al Comité de Deportes y Recreación, dinero del 2019 de echo el 18 

señor Esteban Madrigal-Contador Municipal, lo hizo firmar una nota haciéndose responsable,  19 

considera que  el comité y los sub comités han trabajado de forma excelente  pero por 20 

recomendación  del   Lic. De la Unión Nacional de Gobiernos Locales, voy a convocar a una  21 

reunión  a todos los sub comités de deportes  para  hacerles ver que estos recursos se 22 

giraron pero serán fiscalizados por el comité central pero para este año, ya que de ahora en 23 

adelante se aplicara la ley, para lo que existen dos formas: 24 

a. Administrado por Jiménez, y un  10%  de lo presupuestado seria para ellos, por 25 

gastos administrativos. 26 

b. Los comités y sub traen la proforma de los proyectos  al Concejo y  nosotros  27 

cancelamos los montos  ahí se les explicaría la nueva modalidad de trabajo. 28 
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 El Regidor Sánchez Montoya, pregunta quien nombra al Comité de Deportes y que 1 

sucede con tan poca actividad deportiva en Tucurrique, la gente le reclama dice que 2 

no quieren que se dañe la cancha de igual forma se ve la cancha cerrada ni los niños 3 

pueden entrar  a jugar. 4 

 El señor Intendente,  considera que  existe una realidad la gente está disconforme  5 

con el horario pero desgraciadamente  él ha sido  testigo ya que se hace la invitación 6 

para  cambiar la junta y la gente no se hace presente. 7 

 El Regidor Serrano Retes, considera que  en Sabanillas y Las Vueltas existe gente 8 

aparte del comité que le gusta el futbol y apoya cosa contraria aquí que la gente no 9 

apoya las actividades. 10 

 El señor presidente municipal dice que  él durante  varios años  estuvo dentro del 11 

comité  de deportes y muchas veces ellos tuvieron que poner dinero de su bolcillo  ya 12 

que la gente no colabora. 13 

 El Regidor Moya dice que el a traído a sus nietos  a la plaza y esta se encuentra 14 

cerrada, hasta que Fredy Pizarro  salga del trabajo y pueda venir a abrir  la plaza y 15 

como puede ser posible que ya a la  6:p.m.  está cerrado, considera que  deben poner 16 

a alguien a administrar  las llaves, además considera que Tucurrique no administra 17 

como lo hace sabanillas ahí si da gusto, no se pueden ni comparar las 18 

administraciones.  19 

2-En relación al contrato  de arrendamiento del  gym,  el señor  Mario Moya  no mintió, el 20 

Centro Agrícola están a la defensiva por eso no se elaborara un contrato, pero si deberá 21 

pagar todo lo acordado.  Agrega que la maya del cementerio ni siquiera se ha terminado y ya 22 

el centro agrícola esta  indispuesto,  don Álvaro le puso una cadena  al lado del cementerio 23 

donde están trabajando,  como el señor no estaba el candado se abrió para que ingresaran 24 

los constructores razón por la cual  me llamo el constructor y  dijo que el señor  Alvaro Araya, 25 

vino bravo y puso una cadena  más grande  por eso he estado hablando con  el señor  Juan 26 

Tortós del centro  agrícola,  además el señor Araya me externo  que  a la junta directiva no le 27 

gusto, a lo que yo le respondí  que era algo  momentario para ingresar material al 28 

cementerio, que   la entrada principal seguiría siendo la de siempre.  29 
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 El Regidor Moya propone que  el arrendatario del gym, se le done la cruz roja 1 

 El señor Intendente le dice que todo este malestar  nace con las elecciones, que 2 

gracias a Dios ya terminaron, y que lo propuesto no se puede realizar. 3 

3-En relación a la aparente construcción que realizó Luis Duran, inspecciono la zona y no vio 4 

nada distinto. 5 

4-Con respecto al caso del señor Marín, si se le da la patente comercial  se le cobrarían  6 

¢30.000,00 (treinta mil) por trimestre, pero no puede dejar el rancho. 7 

 El Regidor Serrano Retes dice que  de  su parte  para extenderle la patente  necesita 8 

permiso del ministerio de salud ya que usted  mismo dijo   hace unos días que las 9 

patentes  son un tema administrativo entonces sígalo  trabajando así, es un  tema muy 10 

delicado ya que se manipula y vende  alimentos y si alguien  se queja  o le molesta  11 

que envié una nota  o que venga  a poner la queja al concejo y que dejen de hablarlo 12 

en la calle. 13 

 El señor Intendente le responde que el  presento esto por compromiso, pero él tiene 14 

muy claro cómo va a trabajar este tema.  15 

 El Regidor Moya, considera que si  se le da permiso al señor Marín, seria abrir un 16 

portillo. 17 

 La Regidora Matarrita Pizarro, dice que el señor Marín debe eliminar el planche que 18 

construyó sin permiso. 19 

5-Hoy se  reunió con el diputado  Pablo Abarca, el señor Joni Gamboa y la señora  Vanessa 20 

Segura, para tratar temas relacionados con el terreno  comprado por el DIE en el 2015  para 21 

construir la nueva escuela y luego esta mima institución dijo que esta no era apta para dicha 22 

construcción, por lo que el Diputado Abarca le puso un recurso de amparo a la señora  23 

Catalina Salas Hernández del D.I.E. del  mep, esta señora tiene tiempo 3 días para  24 

responder, y dependiendo de esta respuesta  él puede buscar soluciónes como ir 25 

directamente al presidente,  considera que es injusto  la forma como tiene que  trabajar esta 26 

escuela, ya que  tienen una niña especial y  el hospital de niños le exige un baño especial 27 

para ella. De igual forma con el despacho del señor Abarca y un  profesor del CUC,  se está 28 

gestionado la posibilidad d  traer  una cede  de dicha  universidad. 29 
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6-El sábado 22 se reunió con el alcalde electo de Paraíso, buscando  colaboración para el 1 

tema basura y este me dijo que la idea es fortalecer los vínculos. 2 

 3 

Artículo X. 4 

Asuntos Varios 5 

1-Viceintendenta: 6 

No hubo.  7 

2-Regidores 8 

Serrano Brenes: 9 

Considera necesario colocar a la señora Secretaria a tiempo completo, por lo que propone 10 

que sea incluido en el presupuesto extra ordinario. 11 

 El Regidor Serrano Retes le responde que él  también tenía la misma idea, por lo que 12 

fue personalmente a consultarle al señor Esteban Madrigal-Contador Municipal, si 13 

existía contenido presupuestario para  ampliar la jornada laboral de  la señora 14 

secretaria, y este me dijo que si existía dinero, que si había contenido presupuestario, 15 

pero que le hiciéramos la pregunta por  medio de acuerdo municipal. él se averiguo 16 

con esteban y si existe dinero  si hay contenido en el renglón él le solicito información 17 

y  este le dijo que enviara  un acuerdo. 18 

Invita a una reunión que se llevara a cabo  el viernes  28 de febrero del año en curso  con la 19 

señora vice ministra de agricultura para tratar el tema del cultivo de la caña, de igual forma 20 

detalla que ella mañana con la señora Rocío Portugués y la ingeniera del  MAG y la del inder  21 

asistirán a una reunión a tratar  temas del cultivo del Pejibaye,  con la  Vice Ministra de 22 

Agricultura  23 

Se le solicitó el nombre a la señora Yolanda  Martínez, de los vecinos que parqueaban  los 24 

carros en la acera y ella contesto que esto no le competía a ella, que el Concejo debía actuar 25 

que ella ya reporto la situación que le compete  al concejo buscar la información y si no lo 26 

hace nos va a denunciar. 27 

 28 

Moya Sanchez:  29 
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Dice que escucho que por parte del Diputado Pablo  Abarca, que aumentaría el ingreso  del 1 

impuesto del cemento. 2 

 El señor Intendente le responde que no, qué más bien bajo , se cree que se le va a 3 

reintegrar  por medio de mayores impuestos. 4 

Matarrita Pizarro: 5 

Denuncia la construcción ilegal de una segunda planta por parte del señor Pablo Salas, esta 6 

está ubicada  detrás de la heladería Wonderlan  7 

El Mini Súper la Crum, sigue con la actividad, venden licor  después  de la hora de cierre por 8 

medio de la ventanilla. 9 

 El señor Intendente le dice que mañana mismo ira a ver esta construcción para que 10 

tramiten los permisos y en relación a la venta sería bueno cerrarla.  11 

Serrano Retes: 12 

Detalla  que el llamo a la fuerza pública a solicitar  el informe de lo acontecido en el Boruca y 13 

no enviaron nada, por lo que  solicita el apoyo para por medio de acuerdo municipal obtener 14 

este reporte, además  denuncia que este Bar tiene la patente totalmente atrasada, y no se 15 

hace nada y estos son recursos libres.  16 

 El señor Intendente le dice que un hijo del dueño registral pagaba muy puntual. 17 

 El Regidor  Serrano Retes le dice que antes porque ya murieron los dos dueños y no 18 

pagan. 19 

 El Regidor Moya dice que ayer se metieron a robar  al internet quitaron unas latas del 20 

techo. 21 

El señor Carlos Marín me realizo  varias consultas ya que él estuvo presente  en la reunión 22 

que  se llevó a cabo con la Fuerza Pública , ya que en esta reunión la comandante  Ericka  23 

Madriz  le dijo que  la fuerza pública no se metía con Transito y el día de ayer vino este y la 24 

policía  se dedicó a estar  con está patrulla todo el día, descuidando sus funciones. 25 

Además  unos Nicaragüenses estaban molestando a una joven  Maricruz Rodríguez y se 26 

llamó a la fuerza pública para reportar esta situación y el oficial Elizondo  dijo que  ellos no 27 

podían hacer nada con  la situación  28 
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De igual forma la señora Ericka nunca nos envió   un informe  de las mejoras realizadas,  1 

solo se llevó personal de aquí. 2 

Presidente Municipal:  3 

El caballo de Sergio está ubicado  en el camino del rastro nuevamente  4 

 El señor intendente dice que se supone que  ya lo vendieron.  5 

Pregunta por el camino del Seiva 6 

 El señor intendente le dice que ya casi viene  7 

Propone hacer una reunión con  el pueblo para  ver el tema  de la drogadicción. 8 

 9 

3-Junta Vial:  10 

No hubo. 11 

ARTÍCULO XI 12 

ACUERDOS 13 

1-Este Concejo Municipal, acuerda por unanimidad de los presentes solicitar al señor 14 

Alejandro Muños Villalobos-Presidente Ejecutivo de RECOPE  la donación de: 11880 litros 15 

de emulsión asfáltica y de 70092 litros de AC-30.  Para ser utilizados en el proyecto 16 

“Mejoramiento de estructura de pavimento en el camino  C.3-04-030, San Miguel, longitud 17 

2,30 km de: (Ent.N.225). El Congo –Hasta; estacionamiento 1+800”. Esto con la finalidad de  18 

realizar una función conjunta  entre este  ayuntamiento  y el MOPB/BID.  Cabe mencionar 19 

que este es un proyecto de interés  social el cual  facilitará el acceso a los vecinos de la 20 

comunidad de San Miguel, por lo que acudimos a su representada con la finalidad de  volver 21 

este proyecto una realidad. Comuníquese este acuerdo a la Junta Directiva.  ACUERDO 22 

FIRME.  23 

 24 

2-Este Concejo Municipal, acuerda por unanimidad de los presentes solicitar al señor 25 

Alejandro Muños Villalobos-Presidente Ejecutivo de RECOPE,  la donación,  de material de 26 

chatarra, la finalidad de dicho material es ser  vendido, cabe mencionar que  el  dinero  de 27 

dicha venta,  será invertido en la compra de un terreno  cuyo uso será para  áreas  28 
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recreativas en nuestro distrito.   Comuníquese este acuerdo a la Junta Directiva.  ACUERDO 1 

FIRME.  2 

 3 

3- Este Concejo Municipal,  acuerda por unanimidad de los presentes solicitar a la señora 4 

Ericka Madriz-Directora Regional Tercera-Cartago; nos brinde un espacio según su 5 

disponibilidad de agenda, para  llevar a cabo una reunión abierta con los vecinos del Distrito 6 

de Tucurríque, en nuestra comunidad, esto debido al oleaje de hurtos  que estamos 7 

enfrentando. ACUERDO FIRME.  8 

 9 

4-Este Concejo Municipal, considerando la problemática  socio económica; que conlleva el 10 

cierre del Ingenio de Atirro, acuerda por unanimidad de los presentes externar su 11 

preocupación ante el señor Renato Alvarado Rivera-Ministro de Agricultura y Ganadería,  ya 12 

que esta zona  cuenta con un área de producción de 900 hectáreas, con una producción 13 

aproximada a las 52.000 toneladas,  y existen  500 productores; los cuales generaban 14 

alrededor de 1200 empleos directos e indirectos (transporte, cortadores, administrativos, 15 

etc.).  La problemática es que  cuando vuelva la temporada de zafra, estos no tendrán  los 16 

medios económicos para cancelar el servicio de  transporte de la caña hasta Grecia,  17 

situación que realizan actualmente gracias a  recursos del INDER, que de  muy buena 18 

voluntad ha brindado dicho servicio, aligerando la carga de estos agricultores, evitando que 19 

se pierda el cultivo.  Es de aquí  que surge la pregunta de qué estrategias  a diseñado el 20 

gobierno para esta población  que se quedará  con la producción ya que por los altos  costos 21 

no podrán costear el transporte.  Por lo anterior  y con el fin  de darles una respuesta positiva 22 

a los cañeros de nuestra zona, es que le invitamos a una reunión  de seguimiento el día  y la 23 

hora según disposición de su agenda, para que de forma conjunta  busquemos una solución 24 

a esta situación. .  ACUERDO FIRME.  25 

 26 

5-Este Concejo Municipal, acuerda por unanimidad de los presentes, solicitar al señor 27 

Esteban Madrigal Quirós-Contador Municipal, sirva a informar a este Concejo Municipal el 28 

código y renglón presupuestario de donde se le puede cancelar el salario  total a la señora 29 
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Cristina Araya Rodríguez-Secretaria de Concejo, esto con la finalidad de que la misma  1 

labore a tiempo completo su jornada laboral. ACUERDO FIRME.  2 

 3 

6- Este Concejo Municipal acuerda por unanimidad de los presentes aprobar el pago de 4 

viáticos, por concepto de alimentación, desayuno y almuerzo; esto basado en el “Reglamento 5 

de Gastos de viaje y transporte para funcionarios públicos “ de la Contraloría General de la 6 

Republica,  a la señora Sonia Matarrita Pizarro-Regidora Propietaria y al señor Mario 7 

Moya Sánchez-Regidor Suplente , para que asistan  a la Sesión Ordinaria Nº 46-2020 de la 8 

Federación de Municipalidades de la provincia de Cartago, la cual se llevó a cabo  el pasado  9 

miércoles 26 de febrero  del 2020, a partir de las 9a.m., en el Colegio C.T.P. Pacayas. 10 

Comuníquese este  acuerdo al señor Esteban Madrigal Quirós- Contador Municipal  y a la 11 

señora Elibeth Vega Araya-Tesorera  para los trámites correspondientes.  ACUERDO 12 

FIRME. 13 

7-Este Concejo Municipal,  basado en  la  importancia y la necesidad  de una educación  14 

técnica y universitaria para  nuestros jóvenes,  y a las grandes distancias con los distintos 15 

centro de educación  superior,  lo que implica que los estudiantes deban, emigrar hacia otras 16 

provincias o bien  destinar muchas horas de viaje,  para poder  finalizar  sus estudios 17 

universitarios,  ACUERDA, por unanimidad de los presentes, solicitar  al señor Alexander 18 

Hernández Camacho Rector-Colegio  Universitario de Cartago, valore la posibilidad de 19 

acompañarnos a una reunión el próximo viernes  20 de marzo del año en curso, en el salón 20 

de sesiones del Concejo Municipal de Distrito de Tucurríque, al ser las 11: 00 a.m.   esto con  21 

la finalidad de  valorar la posibilidad de abrir una cede del C.U.C. en nuestro distrito ya que 22 

gran cantidad de sus estudiantes y egresados son de nuestro distrito, de igual forma nos  23 

gustaría mostrarle las instalaciones de la Escuela Eduardo Peralta Jiménez, ya que esta 24 

escuela dejará de funcionar como centro educativo, debido a la construcción de un nuevo 25 

edificio, por lo que esta edificación quedaría libre para ser utilizada, gestionando  los debidos 26 

permisos y procesos ante las entidades correspondiente.  ACUERDO FIRME.  27 

 28 
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8-Este Concejo Municipal, acuerda por unanimidad de los presentes, solicitar al Comité de 1 

Deportes y Recreación de Tucurríque, con todo respeto que en época de verano y 2 

vacaciones escolares  la apertura de la plaza de deportes  sea a partir de las 08:00 horas 3 

esto con la finalidad de ser utilizada por los niños, jóvenes y  adultos, la  mayor cantidad de 4 

horas posibles, consiguiendo así que estos realicen deporte y convivan sanamente.  De igual 5 

forma  se les recomienda que al realizar los descuajes de los árboles ubicados a los lados de 6 

la plaza, esta labor sea desempeñada por personas conocedoras del tema, que realce la 7 

belleza de los árboles. ACUERDO FIRME.  8 

 9 

9-Este Concejo  Municipal, acuerda por unanimidad de los presentes, solicitar con todo 10 

respeto a la Junta Directiva del Centro Agrícola Cantonal, valorar la posibilidad de retirar la 11 

cadena colocada al costado  este  del Cementerio Municipal, esto con la finalidad de que 12 

este municipio coloque una  llave al portón que se está construyendo  en el cementerio, el 13 

cual será utilizado única y exclusivamente para el ingreso de materiales de construcción 14 

(para las fosas y mejoras al cementerio).  De igual forma se deja claro que se le hará entrega 15 

de  una llave a la administración del Centro Agrícola para que tengan acceso a la zona.  Se 16 

aclara que la construcción de esta malla es con la finalidad de delimitar bien los linderos y  17 

dar mayor seguridad a ambas propiedades, de igual forma se designa al señor Presidente 18 

Municipal,  para las mediaciones del caso.  ACUERDO FIRME.  19 

 20 

10-Este Concejo Municipal, acuerda por unanimidad de los presentes, solicitar al señor 21 

Sergio Tortós Araya, presente ante este municipio, a más tardar el próximo 10 de marzo del 22 

año en curso, el original y copia del permiso extendido por SENASA, así como el uso de uso 23 

de suelo, extendido por este ayuntamiento autorizando  mantener un caballo en el lote 24 

ubicado. 200 metros al este del Súper Pato, camino el rastro ACUERDO FIRME.   25 

 26 

11-Este Concejo Municipal, acuerda por unanimidad de los presentes, solicitar al oficial 27 

Jonathan González Araya-Sub Intendente  de Policía, un informe de lo sucedido en el Bar 28 

Boruca el último fin de semana que fue abierto al  público.  ACUERDO FIRME.  29 
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12-Este Concejo Municipal, acuerda por unanimidad de los presentes, conceder  permiso 1 

para que la señora Cristina Araya Rodríguez-Secretaria de Concejo, se retire el próximo 2 

miércoles 04 de marzo del año en curso al ser las 11: 20 a.m.  Cabe mencionar que este 3 

medio día laboral será descontado de sus vacaciones.   ACUEDO FIRME.  4 

 5 

Al ser las 20 horas con 54  minutos el señor Presidente Municipal, da por concluida la sesión 6 

municipal.  7 

 8 

 9 

 10 

_______________________                                        ________________________ 11 

ALEXIS ESTRADA MARTÍNEZ                                  CRISTINA ARAYA RODRIGUEZ  12 

PRESIDENTE MUNICIPAL                                                  SECRETARIA MUNICIPAL 13 

ÚLTIMA LINEA 14 

  15 


